

Journée du 7 mars au féminin à Narbonne

Excellente ambiance, en ce samedi 7 mars, au club La Tour Aycelin qui, en partenariat avec la FFE, organisait une journée au féminin.

Les portes se sont ouvertes dès la matinée avec les entraînements habituels et la préparation de l'après-midi.

A 13h30, accueil des féminines et des accompagnateurs, présentation des différents ateliers et de la journée.

De 13h30 à 17h, concours de dessins sur le thème des échecs et initiation.

A 14h, début de la **simultanée** donnée par Manon Desarnaud, 17ans, une des plus anciennes joueuses du club, licenciée depuis l'âge de 5 ans.

Les joueuses et joueurs de tout âge et de tout niveau se sont succédés pendant plus de 3h. Manon les a affrontés sans prendre le temps de faire une pause. Elle concède juste une nulle et perd en fin de journée face à un joueur à 1850 ELO, venu accompagner son épouse pour une initiation.



Initiation : Eva s'est fait un plaisir d'apprendre le déplacement des pièces à ses camarades de classe. Les plus jeunes et des mamans ont été initiées par Odile.



Concours de dessins : les crayons et les feutres de toutes les couleurs ont été très animés pour ce petit concours très apprécié.



Le concours de dessins a vu la victoire de Jihane Khelif, suivie de Sylvie et Audrey Cavaillés. De nombreux cadeaux ont été offerts à toutes les participantes.

Un goûter et de nombreux gâteaux ont été confectionnés par Estelle, maman de 3 jeunes joueurs du club. Estelle en a profité pour, enfin, apprendre quelques notions d'échecs, sous le regard attendri de sa fille Eva.

La journée s'est terminée dans la bonne humeur, avec des petits blitz.

Le jeu d'échecs offert par la FFE a été décerné à la plus méritante de la journée : Manon, qui a vu passer devant elle 22 joueurs au cours de la simultanée.



Odile Desnos, animatrice de cette Journée au féminin